Antrag Nr. 22-O-12-0012 SPD

Betreff:

Zuständigkeiten in der Pflege städtischer Grünanlagen (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird um Stellungnahme gebeten, wie die Zuständigkeiten für die Unterhaltung städtischer Grünflächen zwischen den verschiedenen Fachämtern geregelt und inwieweit Änderungen beabsichtigt sind.

Begründung:

Das Erscheinungsbild städtischer Grünflächen in Erbenheim ist recht unterschiedlich. Einzelne Grünanlagen, wie z.B. das "Buschung-Plätzchen Ecke Wandersmannstraße/Buschungstraße oder die Anlage vor dem Rathaus) machen in der Regel einen recht gut gepflegten Eindruck.

Das trifft leider nicht in gleicher Weise auf andere, weniger exponierte Bereiche zu. So wirkt z.B. das sogenannte Straßenbegleitgrün entlang der Wandersmannstraße, insbesondere neben den Parkplätzen rund um den Kirchplatz, oft stark vernachlässigt.

Grünflächenmitarbeiter, die auf diese Diskrepanz angesprochen wurden, führen dies auf unklare Zuständigkeitsregelungen zurück. Deshalb möchten wir wissen, ob dies tatsächlich zutrifft und inwieweit durch Bündelung der Zuständigkeiten in einem Fachamt Optimierungsmöglichkeiten gesehen und angestrebt werden.

Wiesbaden, 17.05.2022